

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

7. - 11. April 1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

Apr. 1.
v.d. prol. May. 20.

v.d. Februar. 23.

7. P. 214 v. Pax, Perfectio, Prosperitas.
Sicuti vera Pax, Pacem cum Deo pro
fundamento habet, atq; Pax cum Deo,
sit Fœdus, quæ in אמת Deus animam
ibi desponsabit; constat quod hæc Unio,
Perfectio et Beatus nostra sit. Et
ita intelligitur illud in אמת דע
נר אמת דע דע.

Pax non obtingit nisi prorsus debellato
hoste, Voluntas nostra Voluntati Dei
adversari, est hostis, qui nullam quietem
concedit. In hoc hoste, est huiusmodi
quod Nos Tantuli in, Pax vanis desi-
deriis semper exerceat et nunquam
satiat. Debellato hoc hoste, atq; Volunta-
te nostra in Voluntate Dei absorpta,
ineffabilibus Bonis, Vt supra memoravi
Fœderis, Fidelibus, contentibus, satiamur.

11. 7. 1. Chron. XXI. 1. Satan tentavit
Davidem ad numerandum. אמת. sign. finis
tollere, אמת tentare. Diaboli potestas in
clauione animi Davidis, consistebat.

71 Hodge Baba me raconte, que Chovadja
morad, fournissoit d'armes pour cinq ans
cylindres ex abessine, et qu'il avoit dit, qu'il
y avoit toujours 600 000 mille hommes avec
le Negus dans son camp, et plus de
5 pretrres.